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第５４６回例会 平成２０年１１月１３日(木) プログラム「ロータリー財団・米山委員会担当」  

前回第５４５回例会[11 月 6日（木）]の報告  於：東急イン 
【会長アドレス】会長 右田省二 
アメリカの大統領にオバマ氏が選出されました。オバマ氏は民主党で支持基盤はリベラル派・金融・メディ

ア・ハリウッド・女性・黒人・労働者です。一方共和党は保守系・製造業・エネルギー・素材産業・白人・富

裕層・エリートです。それぞれの党の一般的に言われている理念は民主党が理想主義・国際協調・大きな政府・

中絶容認・女性の権利向上です。共和党は孤立主義・対外不干渉・小さな政府・中絶反対・銃規制反対です。 
オバマアメリカ新政権の経済政策は民主党のクリントン政権の財務長官だったロバート・ルービンの政策を

踏襲するものと思われます。ルービンはアメリカ経済の持続的な成長に必要な３つの基本命題を掲げている。

①裾野の広い経済こそが力強い成長を持続できる②経済安全保障と経済成長は互いに強め合うことができる③

効果的な政府は経済成長を促すことができる。オバマは民主党の支持基盤である労組や党内左派への目配りか

ら、意識的に金融界と距離を置いていた。折しもサブプライムという嵐の真最中。もともとウォール街には共

和党シンパが多いという事情もあって「オバマは貸し手である金融機関の経営を軽視して、借り手の救済にば

かり目を向けている」と冷ややかな声が渦巻いた。 
実際、サブプライムローンの借り手救済については返済が難しくなったローンの借り換えを促す１００億ド

ルの差し押さえ防止ファンドの創設、中所得層の住宅保有者１０００万人を対象とする平均 ５００ドルの税

制優遇措置（減税）の導入などを具体的なビジョンを示している。反面、金融システムの安定化や市場機能の

回復に向けた「公約」は打ち出せずじまい。しかし、９月のリーマン・ブラザーズの破綻の時、マケイン候補

は「経済基盤は強力」と場違いな発言をして経済音痴を露呈して自滅した。かってルービンが「強いドル」を

旗印にしたのと裏腹に、マーケットに疎いオバマ政権はドル安リスクを抱えている。そんな懸念や悪評がくす

ぶっていますが、日本との関係はどうなるのでしょう。 
「日本の外交」というＮＨＫ特集を見ていたら、新政権発足に対応すべく次期日本政策担当者と目される人々

に日本を売り込む場面を映していました。日本は日本が得意な分野、環境技術、資金援助でアメリカと共同で

世界に貢献できることを重点的に説明していましたが、アメリカ側からは安全保障面から軍事貢献できる日本

が求められているとの強い発言がありました。民主党は政策綱領で日本との同盟を重視することを表明してい

ますが、応分の負担を求めてくると思われます。しかも、アフガニスタンへの軍事貢献を優先するようです。

経済的には通商摩擦はないようですが、民主党は支持基盤である労組への配慮から雇用重視の政策をとる観点

から車の輸入への規制が考えられます。オバマは日本やドイツではないアメリカの車をと強調しています。か

ねて、自由貿易協定には批判的で保護主義の色彩が強まるとみられています。また、国民の融和ということを

強調しています。政策担当者も民主党だけでなく共和党の支持者もいれることを公言しています。 
オバマはイリノイ州選出議員です。今度迎えるＧＳＥもイリノイ州からです。これもなにかの縁だと思います。

ＧＳＥを歓迎しましょう。 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① ロータリーの友、ガバナー月信 11 月号をお取り下さい。 
② 来週例会（11/13）後、定例理事会を行います。 
③ 市内ＲＣ会長幹事会が 12/11(木)18：30～山形屋にて行われます。 
④ （11/6）例会後、クラブ奉仕委員長会議を行います。  
【ゲスト】（卓話者）今給黎総合病院歯科口腔外科部長 吉田雅司様 

米山奨学生 李海珠さん 
【Ｒ財団寄付目標達成者】11/6 大徳修君・小林千鶴君・小山田吉治君・百崎隆子君・夏迫文男君・田中応征君 

《次回（第 547 回）例会のお知らせ》 

日 時：Ｈ20 年 11 月 20 日(木) 
12：30～13：30  

場 所：東急イン２Ｆ 
ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：地区大会報告 
 



【プログラム】外部卓話 今給黎総合病院歯科口腔外科・スポーツ歯科外来 
      吉田雅司様 「スポーツ歯科医の国際援助活動」 
１．ミャンマー医療援助隊 
最初の 5 年間は、現地口腔外科医の教育と技術移転を中心とした活動でその後は、

口腔癌手術など口唇口蓋裂手術以外の治療も行うようになった。 
２．ミャンマーに医療器具を送る会 
当初現地での手術は、持参した器具で行ったが、我々が帰った後は、手術器具が

なく手術ができないという現状があり、1998 年鹿児島大学内に会を設立し、鹿児島の皆様からの寄付を元に現

地で必要な医療器具を贈っている。 
３．ミャンマー野球チームへのサポート 
ミャンマー在住の日本人が、青少年の育成を目的に自力でグランド造成とチーム作りを行っている。その趣旨

に賛同し野球用具の寄贈や、マウスガードの作成などナショナルチームの日本遠征時のサポートを行っている。 
３．ミャンマーの子供たちにきれいな水を 
鹿児島のシラスを利用した、水の浄化剤を開発・発売している柳生良治さんと、ミャンマー人の子供たちにき

れいな水を飲んでもらおうという活動を始めた。国際援助活動は、相互の理解の上に成立し、決して自己満足

であってはならず、平和な世界が最終目標であるべきと思います。 
【ニコニコＢＯＸ】 
◆平田宗興君 吉田先生、本日は宜しくお願いします。

「思うこと」の掲載、お疲れ様でした。 
◆横山武博君 吉田先生、本日はようこそＳＷＲＣに

お越し頂きました。卓話の方宜しくお願い致します。  
◆西孝一君 吉田先生、本日はお忙しいところ卓話有

難うございます。  
◆本多正明君 11/2(土)鹿児島県歯科医師会創立 100
周年記念式典にて会社として感謝状を頂きました。そ

の際、西先生とご一緒に記念撮影もして頂きました。

感謝の気持ちでニコニコします。 
◆南幸弘君 先週は入会させていただき有難うござ

いました。今後ともよろしく。 
◆押井啓一君 ご無沙汰しており申し訳ありません。

私の愛娘の美菜子が本を出版する事になりました。

「黒狗率いる旅ノ群レ」（ペンネーム：幼ゐこみ） 
ぜひジュンク堂や紀伊国屋その他でお申込下さい。 
◆下前建二君 ３日のゴルフコンペに優勝させてい

ただき有難うございました。体調の悪かった前田さん、

やる気いっぱいの庄司さん有難うございました。両幹

事さん有難うございました。皆さんが居たから優勝で

きました。今後とも宜しくお願い致します。 
《ニコニコ BOX 累計額 ￥１９５，０００－》 

【ゴメンナサイＢＯＸ】 
◆藤崎克己君 長く休みました。特に親睦活動委員の

方々に迷惑をかけました。しかし、合同例会、魚釣り

大会とお世話になりました。今後ともよろしく。 
《ゴメンナサイ BOX 累計額 ￥２３，０００－》 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 545 回 11 月 6日(木) ５２ ４０ ７６．９２ 

第 543回 10月 23日(木)訂正 ５１ ４０ ７８．４３ 

市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  

月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 
11 月 14 日（金） 鹿児島ＲＣ 米山奨学生 黄 佳さん 山形屋 
11 月 17 日（月） 中央ＲＣ ＧＳＥ受入チーム歓迎例会 山形屋 
11 月 18 日（火） 東南ＲＣ クラブ協議会（地区大会に参加して） ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
11 月 18 日（火） 城西ＲＣ  クラブ協議会（地区大会報告） 東急イン 
11 月 19 日（水） 南ＲＣ 会員卓話 下竹原 弘志会員 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
11 月 19 日（水） 西ＲＣ クラブ協議会（地区大会報告） 山形屋 
11 月 19 日（水） 西南ＲＣ 地区大会報告 ゆうづき 
11 月 20 日（木） 東ＲＣ 会員卓話 新納幸辰君 山形屋 
11 月 20 日（木） 北ＲＣ  会員卓話 牧角会員・小杉会員・上野会員 東急ホテル 
 

「密かに楽しみにしていること」石塚義一 
平成 20 年は、人工島（マリンポートかごしま）に世界中から 40 隻クルーズ船が入港する予定だそうです。私

は人工島建設には 10 年前から賛成でした。なぜかと言うと、鹿児島の桜島の絶景を世界の人々に見てもらい、

霧島や指宿の温泉地、世界遺産の屋久島に行ってもらいたかったからです。日本は観光では世界的にみてまだ

後進国だそうです。まだまだ伸びる可能性は多いにあるのです。鹿児島の食材（黒豚、黒牛、地鶏、農産物、

焼酎）を使った料理を世界の人々に食べてもらい、外資系のホテルを呼んで造れば日本の鹿児島ではなく、世

界の鹿児島になる可能性があるのです。旧集成館（近代化産業遺跡群）が世界文化遺産になって、鹿児島が世

界の観光地になることを楽しみにしています。（写真下） 


